

Se han resembrado 50 mil hectáreas: Sagarpa (El Financiero 17/02/11)

Se han resembrado 50 mil hectáreas: Sagarpa (El Financiero 17/02/11)(Carlos Velázquez / Finsat) Jueves, 17 de febrero de 2011 CULIACÁN, Sin., 16 de febrero.- El dinero y los recursos que se destinan aquí a la reactivación de siembra de maíz y otros cultivos serán insuficientes o servirán de poco sin el enorme recurso humano que representan los agricultores del estado, dijo aquí el titular de la Sagarpa, Francisco Mayorga Castañeda, al informar que se aplican mil 40 millones de pesos para el programa emergente en Sinaloa. Admitió que hay obstáculos para resembrar el maíz con mayor prontitud, pero aseguró que técnicamente se tiene hasta el 10 de marzo para hacer una resiembra exitosa. Destacó que a la fecha se han resembrado 50 mil hectáreas. Acompañado del gobernador del estado, Mario López Valdez, el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), inauguró la Expo Agro Sinaloa 2011, que -dijo- será la punta de lanza para mostrar un Sinaloa fuerte y productivo. Recordó que ya hemos pasado por un efecto inverso, pero igual devastador, cuando en 2009 se registró la sequía más severa que haya sufrido el país. En ese entonces se alcanzaron 19 millones de toneladas de maíz; sin embargo, hubo reposición rápida para lograr en 2010 una producción de 24 millones de toneladas del grano. Ante los agricultores sinaloenses congregados en la Expo, Mayorga reiteró que no se prevé una emergencia alimentaria y mucho menos una crisis que obligue a importar alimentos. Vales López Valdez informó que su gobierno inició la distribución de semilla para resembrar 135 mil hectáreas de maíz, mediante un acuerdo con las empresas Pioneer y Monsanto, ante la negativa de otras empresas para admitir los vales que se habían programado la semana anterior. Asimismo, anoche se acordó la elaboración de vales para la adquisición de diesel, los cuales serán distribuidos en los módulos de riego, para que los adquieran los productores a partir de mañana. Las primeras superficies que reportaron resiembra hasta hoy fueron 12 mil 500 hectáreas en Los Mochis, seis mil 500 en Guasave, cuatro mil en Guamúchil, seis mil 500 en Culiacán y 800 en La Cruz, que suman 30 mil hectáreas. Al momento se han erogado mil 50 millones de pesos en semilla y diesel, indicó el mandatario. En la ciudad de México, el subsecretario de Desarrollo Rural de la Sagarpa, Ignacio Rivera Rodríguez, confió en que se logrará la resiembra de las 300 mil hectáreas en Sinaloa, donde se ha alcanzado la siembra de diez mil diarias en promedio, gracias a que se trata de una región altamente tecnificada.